

## Polémica indicación

● Nos parece una bofetada al mundo de la pesca, a miles de familias que viven de la pesca artesanal y también de la pesca industrial, que la Cámara de Diputados se permita legislar una indicación que pide respetar el estado físico y mental de los recursos hidrobiológicos “sintientes”, o sea, de pescados y mariscos.

Habrá que contratar a miles de psicólogos, psiquiatras y enfermeras para atender a las machas, los choros, locos y otros peces. Tal vez necesitaremos un hospital para estos “sintientes”.

¿Qué se fumaron en el Congreso? ¿O será que ellos creen que los que trabajan en este precioso mundo de la pesca son unos imbéciles? Todo esto es una locura o una burla.

*P. Enrique Opaso Valdivieso*